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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
des SV “ Rot-Weiß” von 1911 Ahrbergen e. V. 

 
vom 07.02.2025 

 im Clubhaus Ahrbergen 
 

Zu Punkt 1:  
Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden und Gedenken der verstorbenen Mitglieder 
Jörg Seelmeyer eröffnet um 19:08 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden. Er bittet die 
Mitglieder, sich zu erheben und der verstorbenen Mitglieder zu gedenken. 
 
Zu Punkt 2:   
Feststellen der Anwesenheit  
Laut Anwesenheitsliste sind 53 stimmberechtigte Mitglieder und 2 Gäste anwesend. 
 
Zu Punkt 3:  
Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 19.01.2024 
Der 1. Vorsitzende weist die Mitglieder darauf hin, dass das Protokoll der letzten Jahreshaupt- 
versammlung auf der Homepage veröffentlicht wurde und zur Einsicht ausliegt. Das Protokoll wurde 
einstimmig genehmigt. 
 
Zu Punkt 4:  
Grußworte der Gäste  
Der Ortsbürgermeister Herbert Pape begrüßt die Versammlung, hebt dabei besonders den 
Ehrenrat, bestehend aus Karl-Heinz Overheu und Herbert Tasak, und den Jubilar Klaus Mispagel 
hervor und richtet herzliche Grüße vom Ortsrat aus. Herbert Pape drückt seinen ausdrücklichen 
Dank an den Hauptverein aus, dieser gilt besonders der Kassenwartin Monika Reinecke für die 
komplikationslose Abwicklung und gute Kommunikation. Er vergleicht den Verein mit einem 
sicheren Schiff, das in turbulenten Zeiten zusammenhält und sich in allen Belangen gegenseitig 
unterstützt. 
Zudem spricht er auf seine 15-jährige Tätigkeit als Platzwart der Fußballsparte an und erwähnt, wie 
groß die Entlastung durch die beiden angeschafften Mähroboter ist. Als nächstes Investitionsprojekt 
wirft er daher in den Raum, dass über eine Anschaffung für einen Linienroboter nachgedacht 
werden sollte. 
Herbert Pape verweist auf die geplante Veranstaltung der Tennissparte, die Ahrbergen Open 2025. 
Er beschreibt die vorjährige Veranstaltung als das Highlight der Saison, da er von vielen Besuchern 
ausschließlich positive Rückmeldungen dazu erhalten hat. 
Herbert Pape wünscht der Versammlung einen guten Verlauf.  
 
Zu Punkt 5:   
Jahresberichte 
a) Bericht des 1. Vorsitzenden Jörg Seelmeyer 

 
 
Im vergangenen Jahr 2024 hat der Vorstand 10 Sitzungen und 5 erweiterte Sitzungen mit den 
Spartenleitern abgehalten. Die Jahreshauptveranstaltung fand am 19.01.2024 statt und umfasste 
43 stimmberechtigte Mitglieder und 1 Gast.  
 
Jörg Seelmeyer berichtet über einige Termine, die durch den Vorstand wahrgenommen und im 
Verein stattfanden. Dazu zählen Termine mit der Gemeinde Giesen, mit dem Nachfolger von Herrn 
Niemetz Herrn Richard und dem Bürgermeister Frank Jürges, die Teilnahme am Volkstrauertag, die 
Jahreshauptversammlung des Kreissportbundes, das Jahresgespräch mit der Grundschule 
Ahrbergen, Veranstaltungen wie Maibaumaufstellen und Herbstmarkt Ahrbergen, Sitzungen mit der 
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weiter Punkt 5 
 
AAV (Arbeitsgemeinschaft Ahrberger Vereine), die Teilnahme an einzelner Spartensitzungen und 
dem Weihnachtsessen des Vorstandes am 04.12.2024. 
Nach der Antragstellung durch den Sportverein fand eine Erhöhung der Platzpflege von 2.250,00 € 
auf 6.000,00 € statt. Die Zahlung erfolgt ab 2024 für alle zu Gemeinde gehörigen Vereine. 
 

Es wurden für die Platzpflege und die Mäharbeiten 2 Mähroboter für die Fußballplätze angeschafft, 
wobei sich die Kosten auf insgesamt 28.000,00 € (pro Mähroboter 14.000,00 €) beliefen. An den 
Kosten haben sich die Volksbank durch eine Crowdfunding-Aktion mit 2.500,00 €, 2.800,00 € 
bestehend aus einzelnen Spendern, 2.000,00 € ein privater Spender und 5.000,00 € von der 
Gemeinde Giesen beteiligt.  
Seit dem Jahr 2024 haben sich Lena Dehn-Schlake und Josephine Kellner der Erstellung und 
Herausgabe des Rot-Weiß Kuriers angenommen. Der Druck wurde an eine Fremdfirma übergeben, 
sodass im Jahr 2024 4 Ausgaben an die Bewohner raugegeben werden konnten.  
An einem Punktspiel der 1. Herren im Fußball wurde in die Kabinen des Sportvereins eingebrochen 
und Diebstähle begangen. Dies wurde zur Anzeige gebracht und der Schaden von der 
Versicherung erstattet.  
Zudem hat der Verein auch dieses Jahr wieder bei der REWE-Aktion „Scheine für Vereine“ 
teilgenommen und tolle Prämien für die verschiedenen Sparten erhalten.  
 
Für die beiden Mähroboter wird eine Einhausung erfolgen, um die sich Martin Pape und Jörg 
Seelmeyer kümmern werden.  
Zudem plant der Vorstand eine Jubiläumsfeier zum 115-jährigen Bestehen des Sportvereins im 
Jahr 2026. Die Planung der Veranstaltung wird dafür im 1. Quartal im Jahr 2025 aufgenommen.  
Nach dem Einbruch in die Kabinen sollen diese gegen Diebstahl gesichert werden. Es wird sich mit 
der Anschaffung einer Alarmsicherung befasst und die Möglichkeit der Verschließbarkeit von 
Wertsachen auseinandergesetzt.  
Zusätzlich wird ein Ballfangzaun zur Schutthalde gebaut. 
 
Jörg Seelmeyer dankt dem Vorstand und den Spartenleitern für die gute Zusammenarbeit, den 
Übungsleitern und Helfern aufrichtig für die gute Arbeit für den Verein und spricht seinen Dank 
ebenfalls allen Spendern und Unterstützern für die geleistete und fortwährende Unterstützung aus.
    

Jörg Seelmeyer 

 
 b) Bericht der Kassenwartin 

Monika Reinecke gibt einen Einblick in die Jahresbilanz 2024 und erläutert die einzelnen 
Einnahmen- und Ausgabenpunkte. Das Jahr 2024 weist ein positives Ergebnis von 40.175,00€ 
aus. 
Thomas Reichert hat eine Rückfrage bzgl. des Abschreibungszeitraumes der Mähroboter, 
welcher 9 Jahre beträgt. Da es keine anderen Anfragen aus der Versammlung gibt, übergibt sie 
das Wort wieder an Jörg Seelmeyer.   

 
c) Bericht des Ehrenrates 

Der Ehrenrat, vertreten durch Karl-Heinz Overheu, berichtet, dass es keine Vorkommnisse gab 
und der Ehrenrat 2024 nicht zusammenkommen musste.  

 
d) Berichte der Sparten- und Übungsleiter 
 Die Sparten- und Übungsleiterinnen berichteten aus ihren Sparten wie folgt: 
 

-  Badminton, Andreas Herbst      
- Herrenfußball, Johannes Sperlich 
- Jugendfußball, Klaus Pape 
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- Gymnastiksparten, Angela Fietz 
- Kinder- und Schulkinderturnen, Iris Vödisch 
- Eltern-Kind-Turnen, Christian Franke 
- Tennis, Dirk Dehn 
- Tischtennis, Stefan Bednarzik stellv. Für Dennis Löbke 
- Zumba, Karen Steinbrecher stellv. für Bernadette Jung-Dietz 

 
Zu Punkt 6:  
Bericht der Kassenprüfer 
Cathleen Reichert berichtet, dass es bei der Kassenprüfung keine Beanstandungen gab und dankt 
Monika Reinecke für ihre nach wie vor sehr gute Kassenführung. Außerordentlich wurde betont, wie 
ordentlich, übersichtlich und gewissenhaft die Kasse ist. 
 
Zu Punkt 7:  
Entlastung Kassenwart 
Cathleen Reichert schlägt der Versammlung die Entlastung der Kassenwartin vor.  
Diese wurde von der Versammlung einstimmig erteilt. 
 
Zu Punkt 8:  
Entlastung des Vorstandes 
Karl-Heinz Overheu schlägt der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor.  
Dieses wurde einstimmig erteilt. 
 
Zu Punkt 9:  
Festsetzung der Mitgliedsbeiträge und Gebühren  
Auf der Jahreshauptversammlung vom 19.01.2024 wurde beschlossen, dass die Mitgliederbeiträge 
angepasst werden. Dies ist im Protokoll nachzulesen. 
Aufgrund der Erhöhung im Jahr zuvor stand der Verein wirtschaftlich gut dar, sodass die Beiträge in 
diesem Jahr bestehen bleiben können und keine Erhöhung stattfinden muss. Jörg Seelmeyer 
schlägt der Versammlung vor, die Beiträge zu entlasten.  
Dieses wurde einstimmig erteilt.            
 
Zu Punkt 10:  
Genehmigung des Haushaltsentwurfes 2025 
Monika Reinecke stellt den Haushaltsentwurf für 2025 vor. Nach Berücksichtigung der erwarteten 
Einnahmen und Ausgaben wird für 2025 ein Verlust in Höhe von 5.060,00 € erwartet.  
Der Haushaltsplan 2025 wird einstimmig genehmigt. 
 
Zu Punkt 11:  
Neuwahlen 
a) Wahl des 2. Vorsitzenden 

Jörg Seelmeyer (1. Vorsitzender) spricht über die gute und konstruktive Zusammenarbeit im 
Vorstand und schlägt Martin Pape zur Wiederwahl vor. Da es keine weiteren Vorschläge aus der 
Versammlung gibt, wird Martin Pape bei der anschließenden Wahl einstimmig wiedergewählt. 
Eine Person enthält sich. 
 

b) Wahl des Schriftführers 
Jörg Seelmeyer schlägt Josephine Kellner erneut als Schriftführerin vor. Sie wird einstimmig 
wiedergewählt mit einer Enthaltung und nimmt die Wahl an. 
 

 
 
c) Wahl des Jugndwartes 

Jörg Seelmeyer schlägt Sarah Conrads erneut als Jugendwartin vor. Sie wird einstimmig 
wiedergewählt mit einer Enthaltung und nimmt die Wahl an. 
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d) Wahl des Ehrenrates 

Jörg Seelmeyer schlägt Herbert Tasak und Karl-Heinz Overheu zur Wiederwahl vor. Beide 
werden einstimmig wiedergewählt und nehmen die Wahl an. 
Zusätzlich schlägt Jörg Seelmeyer Werner Conradi als neues Mitglied des Ehrenrates vor. Er 
wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
Aus der Versammlung schlägt Johannes Sperlich als zusätzliches Mitglied Gerhard Schlüter vor. 
Er wird mit einer Enthaltung einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

 
e) Wahl der Kassenprüfer 

Nils Krüger schlägt Marc Heppner als Kassenprüfer vor. Er wird einstimmig gewählt und nimmt 
die Wahl an. Marc Heppner schlägt Nils Krüger als Kassenprüfer vor. Er wird einstimmig gewählt 
und nimmt die Wahl an. Als dritte Person wird Marie-Theres Ludewig als Kassenprüferin 
vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 

 
Zu Punkt 12: 
Ehrungen 
Geehrt werden (auch einige in Abwesenheit): 
 
Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit: Ingrid Mellin  Thien An Pham 
      Andrea Wiewiorra Anette Giesler 
      Jörg Dorka  Ingo Lambrecht 
      Karsten Homey Lennard Homey  
      Elke Luhmann  Tim Lukaschack 
      Margarete Schrader Tanja Worrech 
     
Für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit: Edith Thelen  Jürgen Thelen 
      Allen Bischoff 
       
Für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit: Stefan Jünemann   
             
Für 70 Jahre Vereinszugehörigkeit: Gerd Hein  Klaus Mispagel 
 
 
Zu Punkt 13:            
Anfragen und Verschiedenes 
 

- Sascha Brandes fragt nach dem angesprochenen Fitnessraum (betrifft die ehemalige 
Wohnung des Hausmeisters der Grundschule über der Turnhalle der GS Ahrbergen). Da 
aktuelle Gespräche dazu laufen, ob die Grundschule Ahrbergen zu einer Ganztagsschule 
wird, werden die Räumlichkeiten vorerst zurückgehalten, da sie eventuell für neue 
Büroflächen dienen sollen. 

- Martin Pape spricht seinen außerordentlichen Dank an den 1. Vorsitzenden Jörg Seelmeyer 
für seine engagierte Vereinsarbeit aus. 

 
 
Da es keine weiteren Anfragen gab, schließt Jörg Seelmeyer die Versammlung um 21:11 Uhr und 
lädt zum Imbiss ein.         
 
 
 
1. Vorsitzender: Jörg Seelmeyer Schriftführerin: Josephine Kellner 


